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(La version en français suit)
ATIP Onboarding Workshop 
Presented by the Access to Information and Privacy Communities Development Office (APCDO)
1. Why is access to information and privacy protection essential in a democratic government? Consider the impact on transparency, accountability, and public trust.
2. What are the key differences between the Access to Information Act and the Privacy Act? Think about the types of requests, obligations, and exemptions.
3. What role do ATIP professionals play in ensuring compliance and protecting personal information? Reflect on responsibilities, ethical considerations, and potential challenges.
4. How can proactive publication under Part 2 of the ATIA improve government transparency? Discuss benefits, risks, and implementation strategies.
5. What are some common reasons for exemptions or exclusions in ATIP requests, and how are they justified? Explore mandatory vs. discretionary exemptions and the rationale behind them.
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Atelier - Intégration en AIPRP

Présenté par le Bureau du développement des communautés de l’accès à l’information et de la protection des renseignements personnels (BPCAP)

1. Pourquoi l’accès à l’information et la protection des renseignements personnels sont-ils essentiels dans un gouvernement démocratique ? Pensez à leur incidence sur la transparence, la reddition de comptes et la confiance du public.
2. Quelles sont les principales différences entre la Loi sur l’accès à l’information et la Loi sur la protection des renseignements personnels ? Réfléchissez aux types de demandes, aux obligations et aux exceptions qu’elles comportent.
3. Quel rôle les professionnels de l’AIPRP jouent-ils dans le respect des lois et la protection des renseignements personnels ? Examinez leurs responsabilités, les considérations éthiques ainsi que les défis possibles.
4. Comment la publication proactive prévue à la partie 2 de la LAI peut-elle améliorer la transparence gouvernementale ? Discutez des avantages, des risques et des stratégies de mise en œuvre.
5. Quelles sont les raisons courantes des exceptions ou des exclusions dans les demandes d’AIPRP, et comment sont-elles justifiées ? Explorez les exceptions obligatoires et discrétionnaires ainsi que la logique qui les sous-tend.
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